

# MYTHEN UND FAKTEN ZUR HANDYSTRAHLUNG UND GESUNDHEIT



**Mittwoch, 10. Januar 2018**

**Naturama, Apéro ab 19:30 Uhr, Vortrag um 20:00 Uhr  
Eintritt frei**

**Prof. Martin Röösl**

Schweizerisches Tropen- und Public Health Institut

Jeder besitzt ein Handy und wir sind wohl von genauso vielen Handys wie Menschen umgeben. Dies hat auch seinen Preis, in Form von Handystrahlung. Die vielfach diskutierten und teilweise schwer abschätzbaren Konsequenzen auf die Gesundheit des Menschen durch Handystrahlung ist das zentrale Thema dieses Vortrags. Das häufig sehr diffus diskutierte Krebsrisiko durch Handystrahlung wird genauso adressiert wie das Thema der Fruchtbarkeit. Gleichermassen werden gewisse Mythen aufgelöst und diskutiert.